

Baumspende zum Jubiläum

Soroptimisten pflanzen eine Linde in den Stadtpark

Im Stadtpark nahe der Schwimmschule steht eine frisch gepflanzte Linde. Noch trägt sie keine Blätter, doch das ändert sich hoffentlich kommenden Frühling.

Der Soroptimist-Club Landshut hat für diesen Baum die Patenschaft übernommen. Anlass ist das 100-jährige Jubiläum von Soroptimist International: Der erste Club, gegründet 1921 in Oakland, Kalifornien, setzte sich für den Erhalt der gefährdeten Redwood-Bäume ein. Daraus entstand später der Redwood-Nationalpark.

100 Jahre später sind Bäume das Symbol des Lebens und Überlebens der Menschheit. Die Linde hat der Club berufstätiger Frauen mit Bedacht gewählt, steht sie doch für Weiblichkeit.

Gründungspräsidentin Almut Nötzold hat gemeinsam mit Heidi Hartl, Katrin Filler, Traute Rosenauer, Uta Obermeier und Beatrix Enzenbach zwar gern selbst Hand anlegt – fachmännisch gepflanzt haben den Baum allerdings dankenswerterweise Mitarbeiter des Stadtgartenamts.



Almut Nötzold (von links) mit Heidi Hartl, Katrin Filler, Traute Rosenauer, Uta Obermeier und Beatrix Enzenbach